

# LA AUGUSTA

## REPRESENTACION NACIONAL

ACABA DE EXPEDIR EL DECRETO  
NUMERO 593 CONVOCANDO A  
LOS PUEBLOS A ELECCIONES PARA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA.

Entre las figuras conspicuas del Partido Liberal, aparece radiante de luz la del esclarecido patriota y digno Jefe de él, Licenciado don MANUEL ESTRADA CABRERA. Durante su acertada y fecunda administración, la paz ha sido un hecho y los pueblos que gozan de esa paz ven su felicidad completa.

La grandeza, el porvenir y engrandecimiento de nuestra querida Patria, está en manos de nuestro dignísimo Gobernante. La conclusión de la magna obra del Ferrocarril al Norte será para la Patria y para sus hijos las puertas de felicidad, que dejarán dar paso á la ilustración, riqueza y comercio de nuestro patrio suelo.

¿Queréis que nuestra República esté dignamente representada ante el extranjero? ¿Queréis que la gran obra del Ferrocarril al Norte sea llevada á feliz término y así ver feliz y grande nuestra querida Patria? Votemos en las próximas elecciones para Presidente de la República por el dignísimo hijo del pueblo, por el esclarecido patriota y conspicua figura del Foro Guatemalteco, por el Ilustre Jefe del Partido Liberal y

Benemérito de la Patria

Lic. Don Manuel Estrada Cabrera,

y así nuestras aspiraciones por el engrandecimiento de nuestra querida Guatemala serán realizadas, y el hermoso sol del 15 de Marzo de 1905 será para nosotros una nueva era de progreso y bienandanza.

Salamá, Mayo de 1904.

MANUEL CIFRE.